

《 いただいた体験飛行の感想シートです 》

「本当に空を飛んだんだ！」——そんな感動を体験しました。

5月、友達の誘いで、千葉県の間宿滑空場でグライダーの体験飛行をさせていただきました。

乗せていただいたのは、日本に数機しかない、ドイツ製のとても珍しいグライダー。しかも、エンジンで自力離陸ができる特別なタイプで、45年の飛行経験のある経験豊富な教官と一緒に二人乗りで飛び立ちました。

飛行時間は約30分。離陸した瞬間から、もう夢の中にいるような感覚。空の上では、風を切る音だけが聞こえて、とても静かで、まるで自分が鳥になったような気分になりました。

教官の方はとても優しく、リラックスしながら空の旅を楽しむことができました。地上でしか過ごしてこなかった自分にとって、「空の世界」を知ることができたのは一生忘れられない体験です。

グライダーは、一人じゃできません。

朝はみんなでグライダーを組み立てて、飛ぶ人以外も機体を押ししたり、ロープをつないだり、終了後は分解してトレーラーにしまったり…仲間と協力しながら楽しむ「チームスポーツ」なんです。

夕方には、社会人や大学生、高校生のメンバーたちと一緒にバーベキューをしながら、今日のフライトの話で盛り上がりました。空を飛んだ仲間たちとの時間も、とても楽しかった！

もし少しでも「空を飛んでみたい」と思ったら、ぜひ体験してみてください。

そしていつか、自分の力で空を飛べるようになれば…そんな新しい夢ができました。

(松江市在住/公務員)